

Venezuela: Fuerzas revolucionarias convocadas para el 23 de febrero



Caracas, 18 feb (RHC) Las fuerzas revolucionarias de Venezuela se movilizarán en defensa de la patria y su compromiso con la paz el venidero 23 de febrero, aseguró el vicepresidente del Partido Socialista Unido del país (PSUV), Diosdado Cabello.

Durante una concentración en el estado de Mérida, el dirigente llamó a tomar las calles para preservar la soberanía en respuesta a las provocaciones de la derecha nacional para provocar una intervención militar.

El también presidente de la Asamblea Nacional Constituyente rechazó las maniobras del Parlamento del país -en desacato desde 2016- que busca promover la entrada de la supuesta ayuda humanitaria con la justificación de una crisis nacional.

En ese sentido, el dirigente destacó que la nación necesita el cese del bloqueo para acceder a medicinas y alimentos para el pueblo y no la intervención en sus asuntos internos.

Solamente en Mérida, el Gobierno venezolano entrega 12 mil toneladas de alimentos a través de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP), destacó, mientras que la oposición pretende justificar sus acciones con la entrada de 70 toneladas de insumos para atender a 20 mil venezolanos.

'Cuando ellos dicen que van a entregar comida a 20 mil personas, nosotros les decimos y demostramos que atendemos a seis millones de hogares con los CLAP', precisó Cabello.

El vicepresidente del PSUV cuestionó las acciones de Estados Unidos para condicionar a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y originar así un golpe de Estado en el país.

'La Fanb es antiimperialista socialista, bolivariana, antioligárquica y profundamente chavista. No tengan duda que así es señores del imperio', enfatizó.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183791-venezuela-fuerzas-revolucionarias-convocadas-para-el-23-de-febrero>



Radio Habana Cuba